



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Diario de Querétaro

16/11/2022

REGIONALES



Más seguridad a frontera con Guanajuato: Mauricio Kuri

Tras los hechos delictivos en las carreteras federales que conectan a Querétaro con los municipios de Guanajuato se activaron protocolos de seguridad para reforzar la zona de las fronteras.

Este refuerzo consistió en llevar a policías estatales que se encontraban en la zona de la obra en Paseo 5 de Febrero a las fronteras para atender y prevenir cualquier necesidad en las que se tuviera que involucrar la Policía Estatal, explicó el gobernador del estado de Querétaro Mauricio Kuri González.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/mas-seguridad-a-frontera-con-guanajuato-mauricio-kuri-9190319.html>